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Весенняя сессия Государственной думы поза-
ди. Последнее полугодие для депутатского корпуса 
прошло под знаком президентских выборов, фор-
мирования правительства и принятия непопуляр-
ных законопроектов. «Единороссовское» большин-
ство в парламенте никак не может усвоить: чтобы 
быть мировой державой, надо отвечать минимум 
четырём показателям. Необходимо иметь мощную 
экономику, крепкую оборону, развитую культуру и 
эффективную демографическую политику. Однако в 
том, что касается экономики и народонаселения, мы 
продолжаем проваливаться.

НЕОЛИБЕРАЛЬНАЯ политика правительства Д.А. 
Медведева душит любые ростки экономического подъёма. 
Бюджет на 2018 год и на плановые 2019 и 2020 годы пред-
усматривает снижение социальных расходов на 17%. Со-
кращаются вложения в экономику. На треть урезаются рас-
ходы на ЖКХ. При этом почти половина населения имеет 
доход до двадцати тысяч рублей в месяц. Раскол в обще-
стве только нарастает. Он переносится и на регионы. 20 
богатейших регионов имеют доходы в 7 раз больше, чем 
20 беднейших. Зарплата в Псковской области вдруг оказа-
лась на 70% меньше, чем в Ленинградской. Всё это ведёт 
к деградации страны, создаёт угрозу её уничтожения как 
суверенного государства. Почему? Да потому, что мир раз-
вивается гораздо быстрее, чем Россия.

Если вы оцените ситуацию на планете, то убедитесь, 
что впереди США, Китай, Япония, Германия. Дальше 
идут Англия, Индия и Франция. Каждая из этих стран про-
изводит ВВП на 2,6 триллиона долларов. Мы производим 
на 1,6 триллиона. Чтобы наверстать отставание на це-
лый триллион за 6 лет, надо иметь темпы роста в 7—8%. 
Но мы не видим готовности правительства решить эту 
задачу. Более того, ползучее наступление гайдаровско-
ельцинского либерального клана продолжает душить 
Россию. При такой ситуации окажутся невыполнимыми 
намерения президента выйти на мировые темпы разви-
тия, которые превышают 3,5%, войти в пятёрку самых 
развитых государств и сократить вдвое бедность.

Депутаты-коммунисты решительно противостоят 
валу антисоциальных законодательных инициатив и 
масштабному наступлению на права трудящихся. При 
утверждении премьером Д.А. Медведева фракция КПРФ 
за него не голосовала. Мы предлагали не утверждать 
Кудрина в качестве главы Счётной палаты РФ. Нас не 
устраивает, когда Силуанов, Кудрин, Орешкин, Назаров 
определяют политику правительства. Кстати, Назаров 
— главный автор пресловутой пенсионной «реформы». 
Это человек, который «нарабатывал опыт» в Канаде и 
Англии, а сегодня пытается формировать финансово-
экономическую стратегию. Он договорился до следую-
щего: «Институты, некоторые из которых существовали 
тысячелетия, например, семья и церковь или, напри-
мер, пенсионная система, теперь теряют актуальность 
либо совсем исчезнут. Социальное государство — это, 
безусловно, тормоз».

В ходе выборов президента России КПРФ представи-
ла свою социально-экономическую программу «20 шагов 
к достойной жизни». В её развитие наша фракция внес-
ла в Госдуму пакет законопроектов. Их цель: обеспечить 
рост доходов федерального бюджета до 25 триллионов 
рублей, повысить благосостояние граждан, улучшить 
финансово-бюджетное состояние регионов. Эту програм-
му ярко и убедительно представил трудящимся наш кан-
дидат в президенты России П.Н. Грудинин.

С учётом нашей настойчивости Госдума приняла ряд 
полезных и нужных законов, провела слушания по ЖКХ, 
рассмотрела крупные программы по селу и исследовала 
проблему обманутых дольщиков. Мы поддержали изме-
нения в Налоговый и Бюджетный кодексы, чтобы огра-
ничить безудержный рост цен на автомобильный бензин 
и дизельное топливо.

Однако большинство предложений КПРФ наталки-
ваются на откровенно антинародную позицию «Единой 
России». Более ста законопроектов, внесённых в Госду-
му фракцией КПРФ, не рассмотрены даже в первом чте-
нии. Некоторые из них «висят» с 2015 года. Такая участь 
постигла законопроекты об основах национализации 
в Российской Федерации и о введении прогрессивной 
шкалы подоходного налога. Цель данных инициатив 
— заставить богатых платить, получить необходимые 
средства для развития страны. Однако «партия власти» 
бессовестно защищает итоги чубайсовской приватиза-
ции. «Единой России» проще обобрать пенсионеров, 
чем затронуть интересы богатых или принять закон о 
«детях войны». Как можно поднимать пенсионный воз-
раст в вымирающей стране, когда целое поколение уже 
немолодых людей в деревне получают по 8—9 тысяч, а 
в городе по 10—13 тысяч рублей?

Остаются без рассмотрения меры КПРФ по защите прав 
военнослужащих на получение жилья, по защите прав ин-
валидов на получение среднего профессионального обра-
зования и на выделение им земельных участков.

Вне внимания Госдумы оказались и наши предложения 
по ремонту избирательной системы. А ведь мы предлага-
ли: перенести Единый день голосования на март, отменить 
издевательский «муниципальный фильтр» на выборах гу-
бернаторов, усилить уголовную ответственность за уча-
стие членов избирательных комиссий в фальсификации 
итогов голосования, ограничить право занимать государ-
ственные и муниципальные должности тех, кто совершил 
правонарушения при проведении выборов.

В ходе весенней сессии 2018 года сняты с рассмотре-
ния двадцать инициатив фракции КПРФ, а одиннадцать 
— отклонены «Единой Россией». Какие же законопроек-
ты не рассмотрены? КПРФ дважды предлагала устано-
вить мораторий на повышение нормативного возраста 
выхода на страховую пенсию по старости — не приняли. 
Та же судьба постигла проект закона об установлении 
прогрессивной шкалы исчисления страховых взносов по 
обязательному пенсионному страхованию. А ведь сегод-
ня действует явно «перекошенное» правило, когда люди 
с высокими доходами платят меньше.

Четырежды нами был внесён и возвращён без рас-
смотрения законопроект о выходе России из Всемир-
ной торговой организации, хотя пагубность вступления 
в неё очевидна. Не хотят «единороссы» обсуждать и 
меры по установлению государственной монополии на 
производство и оборот этилового спирта и алкогольной 
продукции. Наконец, «Единая Россия» не считает не-
обходимым предоставлять гарантии трудоустройства 
молодёжи, получившей среднее профессиональное и 
высшее образование, хотя КПРФ трижды выступала с 
таким предложением. Но мы продолжим настаивать на 
рассмотрении этих важнейших инициатив Госдумой.

В Чувашии возросло 
число нарушений 

в сфере жилищно-
коммунального                

хозяйства
В 2017—2018 годах по материа-

лам прокурорских проверок возбуж-
дено 12 уголовных дел, в том числе 
в отношении ООО «Коммунальные 
технологии». По двум уголовным 
делам доказываются факты неце-
левого использования средств на 
общую сумму более 600 млн рублей. 
По данным прокуратуры, в январе 
— июне текущего года в сфере ЖКХ 
выявлено 2440 нарушений закона, 
что на 7% больше аналогичного про-
шлогоднего периода.

Нарушения касались в основном 
качества предоставления жилищно-
коммунальных услуг и ценообразо-
вания на них, расчётов за ресурсы, 
проведения капремонта и благоу-
стройства населённых пунктов. К 
административной ответственно-
сти привлечены 159 должностных и 
юридических лиц, к дисциплинарной  
–  627.

По материалам СМИ

Шумерлинцы ждут 
реальных дел                        

от власти
В сегодняшней в нашей жизни мы 

постоянно сталкиваемся с бюрокра-
тизмом во всех ветвях власти. Лю-
бое начинание всегда встречается в 
штыки, и нет конкретных решений.

Сколько раз жители города Шу-
мерля просили у администрации 
установить остановку около боль-
ницы, поставить дорожные знаки, 
отремонтировать дороги, но время 
идет, а результатов нет. Все также на 
центральной улице Кирова на доро-
ге ямы, а на пересечении с улицей 
Колхозная скоро вообще невозмож-
но будет проехать.

28 июля жители Шумерли собра-
лись на митинг против пенсионной 
реформы правительства. В этот же 
день были подняты и все городские 
вопросы. Вспомнили, как представи-
тели власти на встречах с народом 
обещали навести порядок в городе, 
но как только разговор доходит до 
дела, ответ один: денег нет.

На митинге было высказано мно-
го жалоб в адрес руководителей 
управляющих компаний, учреж-
дений здравоохранения и других 
организаций. Были приглашены 
представители администрации и 
профсоюзов. Профсоюзы, кстати, 
приглашение трудящихся проигно-
рировали, чем вызвали у собрав-
шихся вопрос: «А нужны ли нам 
такие профсоюзы, которые не за-
щищают наши права?»

А. Сурский, 
г. Шумерля

ПАРЛАМЕНТСКИЙ ФРОНТ 
ПАРТИИ КОММУНИСТОВ

Отчёт о работе фракции КПРФ в Государственной думе Российской Федерации 
в весеннюю сессию 2018 года
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В числе отклонённых наши законопроекты: о 
распределении между гражданами России части 
доходов бюджета от добычи полезных ископае-
мых, о введении государственного регулирова-
ния цен на продовольственные товары первой 
необходимости, о лечении редких заболеваний. 
Отклонена инициатива, которая освободила бы 
многодетные семьи от уплаты транспортного на-
лога на одно транспортное средство.

Депутаты фракции КПРФ последовательно и 
настойчиво выполняют свою работу, активно ис-
пользуют думскую трибуну при обсуждении за-
конопроектов, выступая в «часе политических 
заявлений», предлагая принять протокольные по-
ручения. 

Заботясь о будущем, КПРФ предложила напра-
вить на финансирование образования, здраво-
охранения и науки не менее чем по 7% от рас-
ходной части бюджета. Думским большинством 
не была принята эта идея, как и принципиально 
важный закон «Образование для всех». Его раз-
рабатывали Ж.И. Алфёров, И.И. Мельников, О.Н. 
Смолин, Т.В. Плетнёва, Н.А. Останина.

Наши депутаты настаивали на необходимости 
увеличить поддержку сельского хозяйства до 10% 
бюджетных расходов. По селу, лесу, земле, воде 
пакет законопроектов внесли В.И. Кашин и Н.М. 
Харитонов. «Единая Россия» согласилась доба-
вить на эти цели 68 миллиардов, но и в новом про-
екте бюджета выделила на село меньше 1,5%. А 
ведь бюджет развития этой отрасли начинается с 
10%. Только тогда будем иметь своё высококаче-

ственное продовольствие и накормим отборными 
продуктами дополнительно ещё 500 миллионов 
человек на планете: потребность в продоволь-
ствии будет возрастать с каждым годом.

Если бы «Единая Россия» не отвергла 12 за-
конов, которые внесла наша фракция, бюджет 
России был бы уже 25 триллионов рублей. А это 
позволило бы преодолеть многие проблемы. Как 
решать накопившиеся вопросы, фракция КПРФ 
хорошо знает. Этому помогает активная работа с 
экспертами, представителями науки и инициатив-
ных групп граждан. В весеннюю сессию 2018 года 
коммунистами подготовлено и проведено более 
20 парламентских слушаний и «круглых столов».

Свои предложения мы апробировали в ходе 
выборов президента России. В частности, мы 
прочно опирались на опыт народных предпри-
ятий. Чтобы использовать их уникальные нара-
ботки, мы подготовили соответствующий закон, 
провели парламентские слушания, создали ассо-
циацию, обобщили мировой опыт.

Но и эти идеи не находят отклика. Более того, 
продолжают душить совхоз имени Ленина, воз-
главляемый П.Н. Грудининым. Скажите, господа, 
что вам конкретно не нравится: работящий кол-
лектив, лучшая школа и детские сады или уни-
кальные фермы? Пора бы остановиться в вашем 
злобном произволе.

В последние недели депутаты от КПРФ особен-
но активно противодействовали планам прави-
тельства по повышению НДС, созданию офшор-
ных зон в Приморском крае и Калининградской 
области и, разумеется, людоедской пенсионной 
«реформе», которая сводится к непродуманному, 

откровенно провокационному увеличению пенси-
онного возраста. Сейчас заявляют, что настаёт 
время, когда один работающий не в состоянии бу-
дет прокормить одного пенсионера. На самом же 
деле в 1990 году на 1000 работавших было 910 
детей, инвалидов и пенсионеров, а сейчас — 730. 
Тогда было 40 миллионов детей, а сейчас только 
22 миллиона. Так что теперь работающий должен 
кормить не большее, а меньшее число соотече-
ственников. Вводите робототехнику, развивайте 
биотехнологии, решайте проблемы станкострое-
ния — и пенсионный возраст можно будет не по-
вышать, а снижать.

28 июля по всей стране прошли массовые де-
монстрации против этой позорной инициативы. 
Люди решительно протестуют против очередно-
го ограбления. Только в Москве выразить своё 
мнение вышли около ста тысяч человек. Осенью 
Госдума рассмотрит проект закона о повышении 
пенсионного возраста во втором чтении. И это 
означает: наша борьба продолжается. Будем на-
стойчивы — добьёмся успеха. Надо решительно 
и активно готовиться к новому витку протестных 
акций.

Деятельность думской фракции КПРФ ещё 
раз подтверждает: только наша партия предла-
гает принципиально новую политику в интересах 
абсолютного большинства. И эта политика вос-
требована всё больше. Она полностью отвечает 
интересам трудового народа.

Геннадий ЗЮГАНОВ,
Председатель ЦК КПРФ, 

руководитель фракции КПРФ 
в Государственной думе ФС РФ.

ПАРЛАМЕНТСКИЙ ФРОНТ ПАРТИИ КОММУНИСТОВ

Что мы видим сей-
час? Мы видим, что 
после того, как отказа-
ли нам, тут же вылезли 
латентный единоросс 
господин Свиридов и 
Общероссийский на-
родный фронт (ОНФ), 
которые тоже иниции-
ровали референдум 
о сохранении возрас-
та выхода на пенсию. 
Смешнее ситуацию 
придумать сложно. 
Депутаты Госдумы от 
ОНФ сидят во фракции «Единая Рос-
сия» и голосуют за закон о повышении 
пенсионного возраста. И тут же цинич-
но, не стесняясь, якобы организовыва-
ют инициативную группу по проведе-
нию референдума, чтобы этот закон не 
принимать. Это шизофрения.

В Московской области вообще 
«Единая Россия», чтобы опередить 
Компартию и не дать нам возможно-
сти зарегистрироваться первыми, про-
вела собрание «инициативной груп-
пы» по референдуму. А депутаты этой 
партии, ещё раз подчеркну, в Госдуме 
проголосовали за повышение пенсион-
ного возраста и теперь дружно травят 
свою соратницу по партии Поклонскую 
– единственную из единороссов, кото-
рая осмелилось проголосовать против 
реформы. И даже в тех регионах, где 
представители КПРФ внесли инициа-
тиву первыми, через несколько дней 
вдруг внезапно оказалось, что за 2-3 
дня до этого нас якобы опередили еди-
нороссы. Задним числом, естественно.

Я хочу, чтобы все понимали: такую 
технологию запустила и координирует 
администрация президента, чтобы за-
болтать и в конечном итоге задушить 
референдум. КПРФ – единственная 
партия, которая всерьёз хочет провести 
референдум и, главное, может собрать 
необходимое для этого число подписей. 
Но нас подло пытаются отстранить, за-
местив теми группами, которые будут 
тянуть до последнего, а в итоге не на-
берут подписей (да и вряд ли вообще 

будут их собирать).
На днях в СМИ появилась инфор-

мация, что президент Путин в ближай-
шее время начнёт активнее разъяснять 
гражданам суть пенсионной реформы 
и найдёт нужные слова, чтобы убедить 
граждан в её необходимости. Вот она 
главная задача, и именно её сейчас вы-
полняют избирательные комиссии всех 
регионов, а также партии и движения, 
которые поддерживают президента. 
Нужно принять закон, а остальное ни-
кого не интересует. И главный инициа-
тор этого безобразия – господин Путин. 
Все остальные подчиняются ему.

Отрезвить президента может только 
улица. Только массовые акции и пике-
ты остановят эту реформу. Вас преда-
ли президент, правительство, «Единая 
Россия». 90% населения против ре-
формы, но вас не слышат и слушать не 
хотят.

21 августа в 11.00 у здания Госдумы 
состоится встреча с депутатами. На 
12.00 назначены слушания по пенсион-
ной реформе в Госдуме. Мы проведём 
народные слушания на улице. Пригла-
сим депутатов от всех фракций. Прихо-
дите, поговорим!

2 сентября состоится всероссийская 
акция против принятия этой людоед-
ской реформы. Все кто был с нами 28 
июля, приходите снова! Те, кто не был, 
не верьте проправительственным СМИ, 
которые пытаются дискредитировать 
наши акции, и тоже приходите!

Валерий Рашкин

Окончание. Начало на 1-й стр.

«Обыкновенный цинизм» 
В.Ф. Рашкин о референдуме, инициированном «единороссами»

РАСКРЫТА САМАЯ БОЛЬШАЯ 
ЛОЖЬ О СТАЛИНЕ: 

СОЛЖЕНИЦЫН ПОДТАСОВАЛ ЦИФРЫ
При Горбачёве началась кампания по критике советского 

строя и тех, кто стоял у руля государства. Поначалу критикова-
ли брежневский застой, потом перешли к хрущёвскому волюнта-
ризму, а затем дело дошло и до Сталина. Вместе с настоящими 
документами и воспоминаниями тех времён стали доступными 
произведения, где Сталину приписывались чудовищные злоде-
яния, превосходившие все злодейства нацистов.

Особенно выделяется на общем фоне «глыба» солженицынского 
«Архипелага ГУЛАГ». Эту книгу он написал, будучи в США без до-
ступа к советским архивам, а потому оценку количества жертв приво-
дит «на глаз». Надо отдать должное Александру Исаевичу, который 
честно в этом признаётся и показывает, откуда он берёт свои цифры. 
А получилось у него 70 миллионов репрессированных.

Американцы, которые приютили Солженицына, нисколько не оспа-
ривали этих чудовищных потерь, поскольку надо было изобразить 
СССР Импе-
рией зла. Но-
вому режиму, 
который воз-
главил Россию 
после распада 
СССР, тоже 
нужно было 
и з о б р а з и т ь 
СССР Импе-
рией зла, а 
потому в 90-е 
имя Солже-
ницына было 
поднято на 
знамя борьбы 
с тоталитаризмом, а всё, что он написал в своей книге, считалось 
истинной правдой.

А между тем, аналитический центр ЦРУ «Рэнд Корпорэйшен», 
опираясь на данные демографии и архивные документы, подсчитал 
количество репрессированных в сталинскую эпоху. Оказалось, что за 
всё время, когда Сталин стоял во главе страны, было расстреляно 
700 тысяч человек. При этом на долю приговорённых к расстрелу по 
политической 58-й статье приходится не более четверти дел. Кстати, 
такая же доля наблюдалась среди заключённых трудовых лагерей.

Какие из этого следуют выводы? Количество репрессированных 
в Сталинский период в сто раз меньше, приписываемого, что под-
тверждается данными демографической статистики, согласно кото-
рой, за исключением провала во время войны, население СССР всё 
время правления Сталина увеличивалось. Другой важный вывод в 
том, что только четверть репрессированных и заключённых можно 
считать жертвами политических репрессий, а остальные три четвер-
ти получили по заслугам за уголовные преступления. 

Источник: slovodel.com
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В объективе – Красноармейский район

Законопроект о компенсации государ-
ством 50% затрат на платные медицинские 
операции внесён в Государственную Думу 
депутатами от «Единой России». Подаётся 
инициатива как забота о населении.

ТО, ЧТО за сложные операции, качественную 
медицинскую помощь, лекарства россиянам при-
ходится раскошеливаться, в то время как Консти-
туция страны гарантирует всё это на бесплатных 
основаниях, ни для кого не секрет. Однако на-
сколько новая инициатива окажется действенной 
и не сведёт ли она вовсе конституционные права 
граждан по части медицины к нулю, в этом ещё 
предстоит разобраться.

Как планируется, бюджет будет компенсировать 
до половины расходов на медицинские операции, 
заложенные в системе ОМС, в случае, если паци-
ент решит сделать их на платной основе. Как счи-
тает депутат, полис обязательного медицинского 
страхования не покрывает многие расходы на ле-
чение, и особенно это касается операций. Многие 
не в состоянии терпеть длительные ожидания в 
очередях (которые могут растянуться на месяцы) 
и предпочитают сразу «отстёгивать» деньги плат-
ным лекарям. При этом непонятно: куда деваются 
бюджетные деньги, выделяемые на ОМС? Отве-
та на вопрос нет. Зато предложено, «в интересах 
граждан» разумеется, перевести всю эту систему 
на коммерческую основу. Чтобы средства, как 
сейчас, не пропадали, их нужно переводить на 
счёт каждому гражданину, дабы он мог оплатить 
часть платного лечения, полагает Вострецов.

Однако вместо того, чтобы и дальше распили-
вать бюджет, может, сначала не мешало бы про-
сто навести порядок в самой системе ОМС? Как 
свидетельствует опрос Фонда «Общественное 
мнение», в случае болезни лишь 32% россиян 
сразу бегут к врачам, а 63% предпочитают ле-

читься самостоятельно. Согласно исследованию 
ВЦИОМ, лишь 9% россиян отзываются с похвалой 
об отечественной системе здравоохранения. 52% 
опрошенных считают неудовлетворительными 
её состояние и качество предоставляемых услуг. 
Слабыми сторонами системы здравоохранения 
граждане РФ называют неудовлетворительный 
уровень профподготовки врачей, труднодоступ-
ность медицинской помощи для населения, за-
предельные цены на лекарства и услуги (35%), 
недостаточную оснащённость медицинских 
учреждений оборудованием, отвечающим совре-
менным требованиям (31%).

Одно дело простуда, а другое — операция. 
Здесь уж никуда не денешься. На интернет-
форумах тема обсуждается предельно эмоцио-
нально. «Жене сегодня сделали операцию по 
удалению аппендицита в обыкновенной город-
ской больнице, но перед операцией ей сообщили, 
что придётся заплатить 15 тыс. руб. на руки врачу. 
Больничка по месту жительства, полис ОМС име-
ется. Это нормально вообще? Стоит ли ругаться 
или это обычная практика «бесплатной» медици-
ны?» — пишет пользователь.

«Мама сломала руку очень неудачно, её при-
няли в травмопункте при «скорой помощи». Мало 
того, что её не положили в больницу сегодня же, 
мотивируя это тем, что «сегодня суббота, никто 
не ложится», так ещё и относились по-свински. 
Также врачи требуют деньги за операцию: наркоз 
и т.п. Полис есть, гражданство РФ есть, так где 
же бесплатная медицина?» — вторит ему другой 
несчастный.

Как отмечают бывшие пациенты, обычно про-
сят деньги за косметический шов. Иначе так за-
шьют, что смотреть страшно будет. Другой расска-
зывает, что у его знакомого деньги вымогали, когда 
его жена в роддоме лежала: «Младенец, он же 

скользкий... его же можно и головкой вниз уронить 
нечаянно»... Заплатил как миленький 30 тысяч.

«По Конституции медицина в России бесплат-
ная. Государство должно бесплатно лечить весь 
спектр заболеваний (включая операции) и делать 
это своевременно. Вместо этого люди часто вы-
нуждены влезать в долги, чтобы найти деньги на 
лечение, или обращаться в коммерческие благо-
творительные фонды. При этом 80% собираемых 
такими структурами от сердобольных граждан 
средств, как показывает практика, тратятся на 
огромный штат, аренду автотранспорта и помеще-
ний. Затея, предусматривающая компенсацию 
части затрат гражданам на операции, фактиче-
ски отменяет социальные гарантии и конститу-
ционные положения о бесплатной медицине в 
России. Нужно наводить порядок в самой систе-
ме ОМС, вместо того чтобы тратить дополнитель-
ные бюджетные средства, что к тому же чревато 
и коррупционными схемами», — сказал «Правде» 
председатель комиссии Общественной палаты по 
социальной поддержке граждан и качеству жизни 
Владимир Слепак.

«Правда».

Александр Блок в своё время про-
рочески писал: «Презрение созревает 
гневом, а зрелость гнева есть мятеж». 
Я думаю, что народный гнев уже пере-
ливается через край, и только трусость 
пассивного большинства населения гу-
бит сегодня будущее страны. А ведь был 
ещё недавно мощный социально спра-
ведливый Советский Союз, в котором 
мы, старшее поколение, пожили. Расти-
ли детей, трудились на благо Родины, не 
боясь за будущее.

Разве могли мы тогда подумать, что 
сегодняшняя кучка воров и жуликов бу-
дет нагло грабить богатства страны, 
нравственно разлагать подрастающее 
поколение, уничтожать село, жировать, 
покупая дворцы и яхты, издеваясь над 
нашими детьми и внуками. Обнищание 
народа перешло всякие грани возмож-
ного. Народу постоянно предлагают 
«затянуть пояса», а под руководством 
главнокомандующего всей этой олигар-
хической воровской шайки, «лучшего 
менеджера» Путина неуклонно растёт 
число долларовых миллиардеров. В то 
же время народ вымирает от нищеты, от 
продаваемой отравы под видом еды, от 
поддельных лекарств, от суицидов и т.д. 
и т.п.

Народу всё хуже и хуже. А Путин всё 
обещает и обещает, цепляется за власть 
мёртвой хваткой, боясь смены власти и 
суда за содеянное.

Вот что писал поэт Андрей Дементьев 
ещё в годы первого срока правления Пу-
тина, хотя актуальность этих строк со-
хранилась на все годы его пребывания 
у власти:

Мы по-прежнему наивны,
Молча верим в честный труд,
Но под звук былого гимна
Снова нашу жизнь крадут.

*   *   *
Только жизнь не стала раем,
Как не стал порукой гимн.

Власть мы сами выбираем,
Чтоб потом и выть самим.

Или ещё:
Отшумели выборы… Распродан
Весь пиар и весь рекламный бум.
Власть предпочитает быть с народом
С голубых экранов и трибун.
А Россия также в бедах корчится,
Негодует, мучится, скорбит.
Вымирает в гордом одиночестве
От недоеданья и обид.

Сегодня у народа никто ни о чём не 
спрашивает, власть всё решает сама со 
своей карманной Думой. В России под 
запретом референдум – волеизъявле-
ние народа. И по этому поводу у Демен-
тьева есть строки:

Разворована Россия,
Обездолена страна.
Никого мы не спросили
Жизнь менять и времена.

Если бы Путин вышел на теледебаты 
с другими кандидатами в президенты, 
то, несомненно, он бы их проиграл сразу. 
Ему просто нечем крыть: страна разгра-
блена, экономика развалена.

А его послание Федеральному Со-
бранию – это очередное обещание. Как 
и не выполненные майские указы. Да 
и последний майский указ вряд ли бу-
дет исполнен. А то, что он превращает 
страну в «КНДР-2» - это просто абсурд. 
Умный руководитель оружием не хва-
лится, держит его в секрете, чтобы оно 
защитило страну в нужный момент, по-
разив не знающего об этом агрессора. 
Хватит народ дурачить. Стране с разва-
ленной экономикой негоже пугать весь 
мир своим оружием. Зачем раскручивать 
очередной виток «холодной войны»?

П. Воробьёв,
ветеран труда.

Изменения в Градостроительном Кодексе: 
снижение контроля при реализации                                    

программы капремонта
4 августа был опублико-

ван федеральный закон № 
342-ФЗ "О внесении изме-
нений в Градостроительный 
кодекс Российской Федера-
ции и отдельные законода-
тельные акты Российской 
Федерации"

В публичных источниках 
сообщается, что этот закон 
исключает необходимость 
подготовки проектной доку-

ментации для капитального ремонта.
Пояснительная записка к законопроекту сообщает следующее: 

"Законопроект предусматривает ... оптимизацию требований к со-
ставу и содержанию разделов проектной документации ... с целью 
сокращения сроков проектирования. ... предусматривается возмож-
ность подготовки проектной документации в сокращенном виде в 
случае осуществления ...  капитального ремонта..."

Как будут применяться эти нормы на практике, мы узнаем в аук-
ционах после вступления этих пунктов в силу.

Но уже сейчас можно сказать, что, в ситуации снижения госкон-
троля, на первый план должен выйти контроль собственников. 
Ведь даже сейчас, когда работы проводятся с применением пакета 
проектной документации, качество капитального ремонта далеко 
не всегда оказывается на высоте. Теперь, когда обязанность под-
рядчика готовить документацию законодательно  отменена, каче-
ство и количество работ может вообще стать сюрпризом.

В очередной раз мы призываем всех относиться к ремонту зда-
ния так же пристально, как к ремонту собственной квартиры. 

По материалам СМИ.

ПОДКОП ПОД БЕСПЛАТНУЮ МЕДИЦИНУ

Из почты

«ОБНИЩАНИЕ НАРОДА ПЕРЕШЛО 
ВСЯКИЕ ГРАНИ ВОЗМОЖНОГО»

ЛЬГОТНОГО НДС НЕ БУДЕТ
Минсельхоз РФ выступил с предложением лишить льгот-

ной ставки НДС продукты, в составе которых содержатся за-
менители молочного жира. Предполагается, что НДС будет 
повышен с 10 до 18%, а после принятия соответствующего за-
конопроекта до 20%, пишет РБК.   

Авторы инициативы считают, что данная мера позволит сокра-
тить на рынке долю продуктов с заменителями молочного жира. 
Производители, в свою очередь, опасаются, что повышение нало-
говой ставки лишит потребителей недорогой продукции. 

Напомним, что премьер-министр РФ Дмитрий Медведев заявил 
о повышении НДС с 1 января 2019 года с 18 до 20%. Соответствую-
щий законопроект находится на рассмотрении в Госдуме.
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район, Икковское ПО.
Рыбальченко Анатолий Александрович, Чебок-

сарский район, Вурман-Сюктерское ПО.
Кудряшов Александр Геннадьевич, Чулков 

Алексей Владимирович, Моторкин Василий 
Дмитриевич, Арискина Галина Александровна, 
Яблонская Раиса Константиновна, г. Алатырь.

Чувашский реском КПРФ и Комсомольский рай-
ком КПРФ выражают глубокие соболезнования род-
ным и близким по поводу ухода из жизни бывшего 
первого секретаря Комсомольского райкома КПРФ, 
главного редактора газеты «Время»

Уткина Геннадия Алексеевича.

А как у них?

Нынешний год в России объявлен годом во-
лонтёра (добровольца). Волонтёр, по моему глу-
бокому убеждению, это тот, кто бескорыстно зани-
мается общественной деятельностью, стремится 
помогать другим людям, борется за общие инте-
ресы и т. п.

Но власть имущие по разному относятся к во-
лонтёрам - общественникам. Разделяют их на 
«своих» и «чужих», на «правильных» и «непра-
вильных».

Например, сразу после вступления в долж-
ность Путин встретился с «правильными» волон-
тёрами, помогавшими ему на выборах. А за двое 
суток до этого, полиция по всей стране хватала 
на улицах и поместила под арест более 1000 «не-
правильных» волонтёров, тех, которые вышли 
под лозунгом «Он нам не царь». И в День Победы 
сотрудники силовых структур задержали около 20 
«неправильных» волонтёров из так называемого 
левого блока, активисты которого в праздничной 
манифестации КПРФ несли «не патриотические» 
лозунги против президента. И ещё в тот же день в 

ряде городов бдительные стражи порядка не пу-
скали в общие колонны людей с «неправильны-
ми» портретами Иосифа Сталина и «неправиль-
ными» красными знамёнами.

В России всегда очень много «правильных» 
общественников. Скажем, «правильные» профсо-
юзы научились закрывать глаза на притеснения 
рабочих и сотрудничать с «правильной» партией 
«Единая Россия». А «неправильным» независи-
мым профсоюзам чиновники и работодатели не 
дают работать. «Правильным» рабочим, которым 
в прошлом году очень захотелось выдвижения Пу-
тина на новый срок, посчастливилось встретиться 
и постоять рядом с лидером страны. А «непра-
вильных» гуковских шахтёров, которые уже не-
сколько лет борются за погашение задолженно-
сти по зарплате, не пустили на акцию протеста в 
Москву. «Правильным» бизнесменам-олигархам, 
пострадавшим от введения западных санкций, 
правительство оказывает финансовую помощь из 
бюджета. А у «неправильного» бизнесмена Павла 
Грудинина власть имущие в очередной раз возна-

мерились отнять процветающий совхоз.
Вся страна состоит из «правильных» экологов, 

«правильных» правозащитников, «правильных» 
ветеранов труда, «правильных» старших по дому, 
«правильных» старост деревень и т.д., которые 
якобы от имени народа всегда будут говорить: ка-
кая у нас хорошая власть и что только её нужно 
поддерживать.

Наконец, у нас, как это ни странно, есть даже 
«правильные» оппозиционные политики, типа 
Жириновского или Миронова. На публике они го-
ворят, как тяжело жить простым гражданам, но 
это им вовсе не мешает по принципиальным во-
просам голосовать и поддерживать кремлёвскую 
власть, которая душит простой народ.

Пока в стране идёт год волонтёра, думайте, до-
рогие сограждане, что лично для вас лучше: быть 
всегда ближе к власти или просто быть честными, 
принципиальными и порядочными людьми.

Марат Волгин, 
г. Козловка.

5 мая 2018 года на земле Вурнарско-
го района в Шинерах прошла юбилей-
ная спартакиада ветеранов ГСВГ. 

Каждый год в течение 10 лет Союз 
ветеранов Группы советских войск в Гер-
мании Вурнарского района принимает у 
себя ветеранов всех общественных орга-
низаций ПФО. Делегация города Шумер-
ля также всегда активно участвовала в 
этом мероприятии. 

В нынешнем году ветеранов немно-
го поубавилось. Произошло это потому, 
что некоторые руководители отделений 
решили изменить название ассоциации 
ГСВГ на ГВГ. Это привело к расколу из-за 
несогласия с данной позицией ветеранов 
других общественных организаций ГСВГ 
в районах и городах. Однако это не по-
мешало провести праздник, и он прошел 
«на ура". 

От имени ветеранов ГСВГ хочу обра-
титься к руководителям, решившим изме-
нить название. Почему вы боитесь слова 

«советских»? Или оно вас сильно пугает? 
И что вы сделали, чтобы узаконить этот 
праздник? По-моему, вас интересуют 
только взносы... 

Считаю, что не нужно искажать исто-
рию. Все прекрасно знают, что Варшав-
ский Договор сделал все, чтобы Европа 
и другие страны не смогли противостоять 
и помешать развитию социалистических 
стран. Это сейчас нас окружили и травят 
со всех сторон. Мы все принимали прися-
гу под Красным знаменем, и не надо нас 
перекрашивать. 

Мы ветераны ГСВГ г. Шумерля и Шу-
мерлинского района только за единение 
под знаменем Группы советских войск в 
Германии. ГВГ - это не наше!

А.М. ШВЕЦОВ,
ветеран ГСВГ, 

помощник депутата 
Государственной Думы РФ, 

первый секретарь 
Шумерлинского горкома КПРФ.

Правильные и неправильные волонтёры

В Китае завели уголовное 
дело против администрации 
четырехмиллионного города 
Тайюань в провинции Шаньси 
за планы провести «рыночную 
реформу» городского транс-
порта. Согласно материалам 
дела, они планировали отме-
нить бесплатный проезд для 
пенсионеров и детей до 7 лет, а также намере-
вались сократить число невыгодных маршрутов 
ради «экономической оптимизации».

Горожане пожаловались на планы мэрии в 
Пекин. Уже спустя 2 дня городскую администра-
цию оцепили силы полиции и задержали всех 
ее сотрудников до дальнейших выяснений. 
Всем чиновникам предстоит тест на полиграфе. 
Согласно китайскому законодательству, те из 
них, кто готовил реформу транспорта, подпада-
ют под понятие «враг китайского народа» — им 
грозят долгие сроки в трудовых лагерях. Те, кто 
знал о реформе и не остановил её, могут по-
лучить обвинения в недоносительстве о готовя-
щемся преступлении и пожизненный запрет на 

занятие любой государствен-
ной должности.

«Бесплатный проезд в 
транспорте — неотъемлемое 
право пожилых граждан Ки-
тая, заслуживших спокойный 
отдых и соответствующие 
льготы. Любая страна ува-
жает своих стариков и мы не 

позволим властям ни одной из провинций или 
городов пытаться опозорить Китай. Чиновники 
— это слуги народа, которым делегировано ве-
ликое право защищать его интересы и служить 
ему. Ни один чиновник не может идти против на-
рода», — заявили в правительстве Китая, ком-
ментируя громкое дело.

Особенной проблемой для подсудимых и ки-
тайской судебной системы стал массовый отказ 
адвокатов защищать «врагов китайского народа». 
Представитель адвокатской палаты пояснил, что 
подобные клиенты позорят честь любого юриста 
и по всей видимости мэрии Тайюаня придется 
защищать себя в суде самостоятельно.

panorama.pub

В Китае администрация целого города пойдет под суд           
за планы отменить бесплатный проезд для пенсионеров

Не надо нас перекрашивать, мы принимали присягу под Красным знаменем


